EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL LLEVO ALEGRÍA Y TRANQUILIDAD A POBLADORES DEL SECTOR CALLEJÓN DE NICARAGUA DEL BARRIO ARIEL DARCE

NOTA DE PRENSA

Managua, 16 de Junio de 2016



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL)-Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense que el Buen Gobierno de Daniel para seguir cambiando Nicaragua, a través de la Empresa inauguró el Proyecto de Mejoramiento y Ampliación del Sistema de Agua Potable en el sector callejón Nicaragua del barrio Ariel Darce, ubicado en el distrito V de Managua; donde se les restituyó el derecho al acceso

al vital líquido a 192 protagonistas.

El proyecto consistió en la instalación de 288 mil metros lineales de tuberías y la colocación de una válvula. La fuente de abastecimiento es un pozo ubicado en el sector. Anteriormente estos pobladores no contaban con el suministro del vital líquido, eran abastecidos con cisternas. Ahora gozan de agua segura y de calidad más de 5 horas al día.

Las obras se ejecutaron bajo el modelo de Alianza, Dialogo y Consenso, en conjunto con la Alcaldía de Managua y los pobladores del proyecto, estos últimos colaboraron con el zanjeo y colocación de tuberías.

Los pobladores atendidos se sienten muy contentos con estas obras de Progreso del Buen Gobierno de Daniel, que sigue Cambiando Nicaragua. La Cra. Guillermina Paz dijo:" Estamos muy contentos porque antes no teníamos esa agua, pero hoy en día Gracias a Dios, al Comandante Daniel Ortega y la compañera Rosario tenemos el agua que es algo grande para nosotros".

Estas obras de progreso son parte de los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel por Amor a Nicaragua, en la ruta de restitución de derecho al agua y saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.